



三葉保育園 (北杜市)



2013年11月21日木曜日開催



小澤主任から・*。**・☆。参加園児数15名
サッカー教室を、子どもたちは楽しみに待っていました。
少しづつボールに触れたり、蹴ったりしていくうちに、試合までも出来るようになり、本当に楽しく参加できました。
身体ごとぶつかり、思いきりなころび方など、普段体験できないことだったと思います。ころんで泣いた子も、ボールに向かっていく姿に子どもが、「サッカーおもしろい」と思った瞬間を目にしたように思います。子どもも大人も、とても楽しく過ごせました。
ありがとうございました。



こんにちわ (^v^)

もぐらこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちをたくさんすけてあげているかな？バランスゲームやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？またみんなでやってみてね！ しあいは、みんなさいごまであきらめずにかっこよかったよ(^_^)v
またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

もぐらコーチ*。* (●^o^●)



JFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVfK甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**